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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 18.01.2016 

 
 

 

Niederschrift 

28. Ortsbeiratssitzung Richen vom 11.11.2015 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Heiko Handschuh  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Sven Blümlein  
Herr Ralf Hirschel  
Herr Franz Lühn  
Herr Bernd Müller  

Erster Stadtrat 
Herr Erster Stadtrat Diethard Kerkau  

Seniorenbeirat 
Herr Heinrich Korf  

Schriftführerin 
Frau Astrid Förster  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Hans Peter Abt Entschuldigt 
Herr Rüdiger Grigoleit Entschuldigt 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:30 Uhr 
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Tagesordnung: 
28. Ortsbeiratssitzung Richen am 11.11.2015 
 
 
 1.  Eröffnung und Begrüßung 
  
 2.  Bericht des Ortsvorstehers 
  
 3.  Bericht aus dem AKDE 
  
 4.  Bericht zum Stand 1250-Jahrfeier 
  
 5.  Seniorennachmittag 
  
 6.  Volkstrauertag 
  
 7.  Termine 
  
 8.  Verschiedenes 
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Zu TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 
  

Der Ortsvorsteher, Herr Heiko Handschuh, eröffnet die Sitzung und 
begrüßt alle Anwesenden. Er stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde. 
Das Protokoll der letzten Sitzung liegt noch nicht vor. 
 
 

  
Zu TOP 2 Bericht des Ortsvorstehers 
  

 - Frau Czerny vom Seniorenbeirat scheidet Gesundheitsbedingt mit 
sofortiger Wirkung aus dem Seniorenbeirat aus. Herr Korf führt dieses 
Amt als Nachrücker weiter. 
- Die Verkehrssituation an der Kreuzung Hauptstraße/Im Stiel ist aus 
„Im Stiel“ kommend problematisch. 
Es wird gebeten, dass die Verkehrskommission die Situation begutach-
tet. 
- Das Kirchendach ist komplett fertig. Der Sockel wird fertig gestellt, 
wenn die Straßenarbeiten abgeschlossen sind. 
- Das Spielgerät vom Kindergarten musste wegen schlechter Substanz 
abgebaut werden. Es soll nach neuen EU-Richtlinien erneuert werden. 
Die Kirche hat bereits zugestimmt, dass es wieder nah an die Kirchen-
wand angebaut werden kann. 
- Die Bauarbeiten „Am Umstädter Bruch“ haben begonnen. Alle Plätze 
sind verkauft. 
 
 

  
Zu TOP 3 Bericht aus dem AKDE 
  

- Die Neugestaltung der Ortsmitte kommt gut voran.  
Es muss noch die Gasleitung verlegt werden. Dies soll bis Ende No-
vember geschehen. 
- Der Lift im Rathaus ist eingebaut. Es stehen noch Maler- und Fens-
terbauarbeiten an, welche in diesem Zuge mit erledigt werden sollen. 
- Die Maßnahmen zur Begrünung werden jetzt ausgeschrieben. Es soll 
im Frühjahr gepflanzt werden. Sowohl der AKDE als auch der Ortsbei-
rat wundern sich, dass die Ausschreibungen erst jetzt erfolgen. 
 

  
Zu TOP 4 Bericht zum Stand 1250-Jahrfeier 
  

Der Festausschuss ist Momentan auf Sponsorensuche. Das nächste 
Treffen findet im Dezember statt.  
Aus dem Ortsbeirat kommt der Wunsch nach einer genaueren Vorstel-
lung der Pläne. 
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Zu TOP 5 Seniorennachmittag 
  

Die Einladungen sind versendet. Das Programm steht weitgehend. Die 
Musikbegleitung ist noch nicht geklärt.   
 

  
Zu TOP 6 Volkstrauertag 
  

Da aus dem Ortsbeirat keiner den Termin wahrnehmen kann, springt 
dankenswerterweise Herr Kerkau ein. 
 

  
Zu TOP 7 Termine 
  

- Der Nachtragsdoppelhaushalt soll vor dem 11.12.2015 im Ortsbeirat 
entschieden werden. 
- Am 17.1.2016 findet der Neujahrsempfang im Saalbau statt. Er wird 
von Gesang- und Heimatverein gemeinsam veranstaltet. 
 

  
Zu TOP 8 Verschiedenes 
  

- Am Saalbau wäre ein Behindertenparkplatz gut. Der Fachbereich 3 
wird gebeten zu prüfen, ob dies möglich ist. 
- In den Straßen „Im Stiel“ und Gutenbergstraße stehen regelmäßig 
Fahrzeuge über Nacht, welche Öl verlieren.Sie parken nicht verkehrs-
gerecht. Des weiteren verschmutzen sie Bürgersteig und Fahrbahn. 
Das Ordnungsamt wird gebeten dies zu prüfen. 
- Bei der Kühltheke im Saalbau ist die Kühlung in der Theke defekt.  
Es wird gebeten dies zu reparieren. 
- Herr Müller bittet darum, dass Anfragen unter den Ortsbeiratsmitglie-
dern doch bitte berücksichtigt und beantwortet werden. 
Herr Handschuh bemerkt, dass aufgrund der vielen e-mails, welche er 
erhält, es vorkommen kann, dass eine Anfrage übersehen wird. Er bit-
tet darum, sich in dringenden Angelegenheiten telefonisch zu melden. 
Herr Lühn teilt mit, dass bei dem Bushäuschen in der Kudlichstraße 
das Dach ganz schwarz vor Dreck ist.  
Es wäre schön, wenn das Häuschen, und auch die anderen im Stadt-
gebiet, besser instand gehalten würden. 
Laut Aussagen von Herrn Handschuh ist der DADINA dafür zuständig. 
Dieser wird gebeten sich der Sache anzunehmen. 
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 10. Dezember 2015 um 
20Uhr  statt.  
  
 

 
Heiko Handschuh 
Ortsvorsteher 

 
Astrid Förster 
Schriftführerin 



5 

 
 
 


	Anwesenheit
	Name
	Entschuldigt
	Text
	Tagesordnung
	BM_TEXT1
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Zu
	BM_TEXT2

